
Die Kunst der Einfachheit 2023 

Teilnahme-Bedingungen 

 Sprache: Einfache Sprache (Deutsch) 

 Thema: Heimat 

 Text als Word-Dokument oder ODF-Dokument. 

 Bilder als PNG oder JPEG 

 Textlänge: höchstens 15.000 Zeichen (mit Leerzeichen). 

 Die Texte dürfen noch nicht veröffentlicht sein. 

 Schicken Sie nur einen Text. 

 Einsendeschluss: 15. Mai 2023 

 Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. 

Jury 

Menschen mit und ohne Beeinträchtigung wählen aus den Einsendungen 10 Texte aus. 

Die ersten zwei Preisträger:innen bestimmen LEA Leseklubs aus ganz Deutschland. 

Preise 

1. Preis: 1.500 Euro 

2. Preis: 1.000 Euro 

Publikumspreis: 200 Euro 

Diesen Preis wählen die Blogleser:innen. 

Die besten 20 Texte veröffentlichen wir in einer Anthologie. 

Preisverleihung 

Leipziger Buchmesse 2024 

Die Rechte an den Texten. 

Die Rechte an den Texten bleiben bei den Autor:innen. 

Mit der Teilnahme willigen Sie ein, dass Ihr Text vielleicht in der Anthologie veröffentlicht 

wird. 

Sie können selbst entscheiden, ob Ihr Text auf unserem Blog Einfach Lesen veröffentlicht 

wird. 

Veranstalter 

Lebenshilfe Berlin, Heinrich-Heine-Straße 15, 10179 Berlin. 


